

# Familia Saldaña Ramello Trujillo-Huanchaco



Vivimos en Trujillo (Perú) a 15km. de Huanchaco, donde pastoreamos la Iglesia: Centro Familiar Cristiano. Al inicio de la pandemia tuvimos que entregar el local que alquilábamos. Por varios meses el único medio de compartir la Palabra con los hermanos fueron las redes sociales. En noviembre del año pasado comenzamos a hacer nuestras reuniones en un parque dado la inseguridad e inestabilidad de parte del gobierno de hacer reuniones en los templos.



En el sector Las Brisas, hace 5 años que una vez por semana vamos a darle clases bíblicas a los niños y adolescentes del lugar. Para el día del niño se les llevo bolsitas con dulces. También se entrego bolsas con víveres de primera necesidad a algunas familias para ayudar a suplir la necesidad que se esta atravesando

